Nuestra empresa consiste en la fabricación y venta de cremas diseñadas específicamente para evitar que la arena y el salitre se peguen al cuerpo. Estas cremas no sólo dan comodidad y facilidad para disfrutar del aire libre sino que también incluyen propiedades hidratantes y protectoras para la piel, haciendo que los clientes se sientan bien y cuidados mientras disfrutan del mar y del sol.

La idea surgió al pensar en una necesidad común entre los compañeros de la empresa, llegamos a la idea de que cuando íbamos a la playa, nos molestaba el salitre y la arena. Sabíamos que no había productos en el mercado que fueran "anti-salitre" o "anti-arena" así que decidimos ponerle solución con este producto innovador que ofrece una solución práctica a este problema.

Nuestra empresa se dedica al desarrollo y fabricación de cremas diseñadas para que tanto el salitre como la arena no se puedan adherir al cuerpo, esto incluye la investigación de fórmulas efectivas y seguras que cumplan los estándares de calidad y la normativa, así como una campaña de marketing que promoverá el producto gracias a las redes sociales y a los influencers.

Además ayudará a que el consumidor sepa la gran importancia del cuidado de la piel en sitios costeros y fomentar prácticas sostenibles usando ingredientes ecológicos, de esta manera nuestra empresa ofrece soluciones innovadoras que combinan efectividad, educación y respeto al medioambiente.

La necesidad que satisface nuestro producto es la comodidad y el bienestar al evitar que el salitre y la arena se adhieran al cuerpo dando así una experiencia más cómoda a la hora de hacer actividades al aire libre como ir a la playa o practicar deportes en esta. Además satisface la necesidad de higiene al incluir ingredientes hidratantes y protectores, ayudando así a mantener la piel saludable y sin irritaciones.

Nuestros dos objetivos principales serían:

Socialmente nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas permitiéndoles disfrutar de actividades al aire libre sin las molestias del salitre y la

arena pegándose a la piel. Al promover este producto, promovemos también el cuidado personal. Además, nuestra empresa contribuye al cuidado del medioambiente ofreciendo un producto sostenible y respetuoso con los ecosistemas marinos.

Económicamente nuestro objetivo es lograr una rentabilidad sostenible al optimizar el coste de producción y distribución a la vez que maximizamos nuestras ventas, lo que a largo plazo mantendrá una viabilidad financiera, invirtiendo en la mejora de los productos y la expansión de la empresa. Además, nuestro objetivo es ampliar nuestra presencia en el mercado tanto local como internacionalmente, sobre todo en zonas turísticas costeras.

Nuestra empresa es innovadora porque ofrece una solución única a un problema cotidiano como es que el salitre y la arena se adhieran al cuerpo, mejorando así la experiencia de la playa, algo que hasta el momento ningún otro producto ha hecho. Además al integrar ingredientes sostenibles cubrimos la demanda de cosméticos respetuosos con el medio ambiente

Nuestro producto está creado específicamente para poder aportar comodidad a nuestros clientes y que no se tengan que preocupar de incomodidades tales como la arena y el salitre y así que disfruten de la playa a las personas que no les guste que se les pegue la arena

Nuestro producto será comercializado por todo el mundo, ya puede ser por pequeñas tiendas o grandes supermercados como Mercadona, Lidl, Alcampo, el Corte Inglés y en farmacias y droguerías. Además, tendremos una página web de Aresand donde venderemos nuestro producto con sede en España. Éste podrá llegar a tener diferentes modelos.